
Decisões da ata de 15 de dezembro de 2021 que já 

foram realizadas 

 

 

 

1  - Reunião realizada com a Presidente da CAPES, a Presidente da SBF e o 

Conselheiro Anderson Gomes no dia 21 de dezembro, em Brasília. 

2 – Empresa de Comunicação Pirasema foi contratada e o trabalho já 

começou. 

3 – Itens 8 e 9: formação do grupo: Profs Adalberto Fazzio (coordenador) , 

Alaor Chaves, Ricardo Galvão e Peter Schulz, para elaboração de um novo  

documento  “Reconstruindo o futuro da física no Brasil”. 

4 – Suspensão do seguro de sócios inadimplentes com a anuidade. A lista ficou 

reduzida e 6 associados, depois de um trabalho feito pela SBF e a corretora 

Ransom para localizar aqueles que estavam em débito com as anuidades. 

5 – Criada a comissão de Física do Meio Ambiente formada pelos Conselheiros 

Paulo Artaxo e Ricardo Galvão. 

6 – Aprovação dos nomes para uma nova comissão de reuniões. A lista 

atualizada já está na página da SBF. 

7-Verifisica: coordenação do Conselheiro Ricardo Galvão. Chamada feita na 

página da SBF e propostas recebidas. 


